

地域文化活動の発表を通し、住民交流を図る

吉川文化祭11月10日開催

平成30年度吉川文化祭を11月10日、吉川地域センター・吉川小学校体育館で開催しました。

午前9時から体育館で、出展者さん等30名を集め開会式を行い、文化祭のスタートを切りました。



【グループワークでの話し合い】

今年度の文化祭講演は、7月の豪雨被害・自主防災会結成年度を受けて「災害から命を守る」と題して実施しました。

9時30分から始まった講演会では、最初に広島大学オペレーショントーナガリの中山さん成尾さん、野上さんが活動内容と7月の災害に学生ボランティアとしてかかわった経験を話しました。続いて市民協働センターの薦田さんにコーディネータをお願いし「避難指示、あなたはどの行動

するか」について、参加者40名が住まいの7つの地域に分かれて話し合いをしました。

まさか自分たちの処には来ないと思わず避難を開始する、互いに気にかけて日頃から生活すること等がまとめとなりました。



地元野菜や果物等も販売

小学校体育館では、吉川地域センターでサークル活動する方や地域サロン等地域で活動する方々の作品展示と保育所・小

学校の園児児童の作品も展示されました。展示作品数も昨年より増え展示スペースも拡大しました。

地域センター屋内では健康教室と喫茶室でにぎわう

地域センターの研修室では、吉川まちづくり女性部が喫茶コーナーを設け、来訪者にコーヒーを提供。餅・みそなどの販売も行いました。



地域の練習成果を披露

第6回理事会を開催

吉川まちづくり自治協議会は、11月24日午後6時から理事会を開催し、30年度事業計画の進捗状況を話し合い、各事業の履行に取組むことを確認しました。

新たに取組む①都市公園吉川スポーツ広場等の管理②介護予防活動応援事業の他、7月豪雨災害被害の回復に取組むこと、小学校統合計画の対応、自主防災に係る貸与品の整備、ふれあい会館のトイレ改修の竣工処理等を協議しました。

よしかわだより

平成30年12月1日(30-10)

発行者:吉川まちづくり自治協議会
☎082-429-1879(吉川地域センター内)
yoshikawajitikyo@outlook.jp

11月10日(土)午前11時30分から、吉川小学校統合計画問題



【小学校保護者の皆さんとの意見交換会模様】

【小学校保護者の皆さんとの意見交換会模様】

小規模特認モデル校を目指す 吉川小学校統合計画で意見交換

ました。最初に自治協から、5月11日に開催した東広島市教育委員会との話し合いの場で市教委側から説明

【小学校統合計画で意見交換】

【小学校統合計画で意見交換】

第2回粗大ごみ回収(持ち込み)を実施します

重要! 分別回収にご協力下さい

種別	持込実施日/持込場所:東郷新ヶ池東となり
不燃物	12月16日(日)午前8時~午前12時(半日)
可燃物	3月24日(日)午前8時~午前12時(半日)

シャープ水源の森、協働で除伐作業を行う

シャープ株式会社が平成16年から5年間植栽した檜などの除伐作業を、11月25日吉川みんなの森周辺・シャープ吉川



【枝打ち等の作業を実施】

水源の森で実施。作業には、シャープ関係者と吉川地区住民約80名が参加しました。高垣市長から着手に挨拶をいただきました。

今年7月の豪雨災害による土砂崩れが市内でも多発し、甚大な被害が発生したことから「森林の果たす役割を見直す機会」との意識をした作業になりました。

作業は11時前までに終了し、地域センターで吉川まちづくり女性部が調製した炊込みご飯と汁ものなどで昼食を頂いた後、散会となりました。

この作業は、「シャープグリーンクラブ」の社会貢献活動に対し、吉川自治協と吉川の里山を育てる会とが実施主体となって支援しています。

年度3回目のポイ捨て缶瓶回収作業



11月4日吉川地域では、各地区で一斉に今年度3回目となる「ポイ捨て缶・ビン回収作業」が行われました。午前8時前から参加者は、火バサミとビニール袋を持参し、各地区に割り当てられた道路沿いに投げ捨てられた缶・ビン・放置ごみを回収しました。

全地区の回収量は、400ゴミ袋換算で、缶23袋、ビン8袋とあわせ不法投棄ごみとなりました。前回回収(7月1日)に比較し、缶5袋増の状況となりました。今年度は、あと1回実施(2月3日)の予定です。(写真は戸坂地区の回収模様です)

道の里親グループで県道清掃を実施



吉川自治協では、広島県道路里親制度の活動として、地域を縦断する県道の草刈り清掃活動を続けています。

今年度3回目となった活動は、11月3日、20名余りが8時30分に集合。作業前ミーティングを行って、地区毎に除草清掃作業を行いました。

午前中には、各エリアの作業も終わり解散しました。今年度の作業は終了しましたが、次年度以降も県道美化活動を続けていくこととしています。道の里親ボランティアは、各地区区長・自治会長、地区推進委員、農区長、理事会推進委員、理事会役員を会員メンバーとして活動しています。【写真は、作業前ミーティング】



【保護者の方が特認校制度を紹介】

地元大学生がプロデュースするひとむすびマーケットが、11月25日市役所北隣の運動広場で開かれました。

吉川紹介では、松ぼっくりとコルク栓をベースとしたXmosオブジェを作りながら立寄られた親子連れの方と対話。今回は、元谷さん・船橋さん・中川さんにお手伝いを頂きました。12月は23日に開催。

吉川地域農産品と小学校紹介

ひとむすびマーケットに参加

里が地元産の野菜販売吉川小学校保護者の協力を得て小学校紹介を行いました。当日は、同じ敷地でハンドメイドマルシェが開かれ、合わせて75店舗が出店し、多くの方が立ち寄りしました。

東広島市健康増進課主催の「めざそう いきいき百歳！楽会」が11月29日「くらら」で開催されました。この会は市内125か所約2,500名が参加する通いの場(吉川は吉川げんき塾)に参加する皆さんが参加し、日頃の活動内容を発表するなど情報交換の場として年一回開催され、3回目



【市長から表彰状を受取る大和重三さん】

となりました。参加する90歳以上35名の一人として大和重三さんが表彰。昨年10月から1年間の皆勤者が45名おられ、吉川からは、片山則子さん、栗本喜美子さん、小池春美さんが紹介され表彰されました。

吉川まちづくり自治協議会…12月予定表

- 12/15: あったか笑顔のまちづくり講演会
- 12/16: 市福祉座談会参加(八本松町)
- 12/16: 粗大ごみ回収(不燃物)
- 12/23: 門松作りと設置作業
- 12/23: ひとむすびマーケット
- 1/1: 新年互礼会(9時:地域センター)

吉川げんき塾の12月スケジュール
 毎週木曜日10時~11時30分
 吉川地域センター
 12/6: 体操と脳トレ
 12/13: 調理実習
 12/20: 体操と脳トレ
 介護予防・認知症予防に
 取り組んでいます。
 どなたでもいつでも参加できます。



よしかわの一枚



シャープ水源の森除伐作業参加者で記念撮影(11月25日)

ひがしひろしま市民活動情報サイトもご覧ください
<http://higashihiroshima.genki365.net/>

11月号本稿の9月21日は、10月21日に訂正します。